

Équipe chargée des visites

Une description de ministère pour les responsables de l'Église locale

Introduction

Dieu demande à l'église d'être une communauté de personnes partageant un but commun, une fraternité, et grandissant constamment dans la foi et la connaissance du Fils de Dieu. Paul décrit l'église comme « son corps, la plénitude de celui qui remplit tout en tous » . (Éph. 1.23)

Dans l'église, il nous est spécifiquement demandé ceci : « Portez les fardeaux les uns des autres » (Gal. 6.2) et « exhortez-vous réciproquement » (1 Thess. 5.11). Les gens viennent à l'église car ils croient que dans le corps du Christ, ils seront soignés, mis au défi de croître et soutenus dans leurs moments difficiles. Toutefois, aujourd'hui, ils trouvent souvent l'église aussi impersonnelle et indifférente que les institutions séculières.

Une église fidèle à la Bible est une église attentionnée. C'est une église qui s'organise pour prendre soin de ses membres et de ses visiteurs. C'est afin d'obéir aux ordres du Nouveau Testament d'être « serviteurs les uns des autres » (Gal. 5.13) et « pleins d'affection les uns pour les autres » (Rom. 12.10) que le ministère des visites existe.

Dans la mesure où chaque croyant est appelé à servir et reçoit des dons pour un ministère particulier (Éph.4.11), la tâche qui consiste à visiter les membres d'église à leur domicile n'est pas réservée aux pasteurs seuls mais est partagée par tout ceux qui en ont la capacité. Chaque membre de l'équipe chargée des visites est aussi dévoué et aussi bien préparé que le pasteur.

Fonctions de l'équipe chargée des visites

La meilleure façon de décrire le ministère auquel une personne est appelée quand elle devient ministre des visites est la suivante :

- 1. Intégration des nouveaux membres.** A moins qu'un nouveau baptisé ou membre récemment transféré ne devienne ami avec au moins sept personnes compatibles pendant les six premiers mois, il y a de fortes chances qu'il arrête de venir à l'église. Plusieurs visites devraient être faites durant cette période pour apprendre à connaître le nouveau membre et l'aider à s'impliquer dans le ministère de l'église, pour identifier le genre d'amis qui lui conviendrait le mieux et l'inviter à des événements où il pourra rencontrer du monde. En ce qui concerne les nouveaux baptisés, il est aussi important de les aider à identifier leurs dons spirituels, à comprendre l'organisation et les plans de l'église, et à apprendre à mettre en pratique les standards de l'église.
- 2. Contacter les visiteurs.** Chaque personne participant pour la première fois au sabbat et habitant dans la région devrait être approchée le plus tôt possible. Il est généralement plus approprié de contacter cette personne par téléphone, et c'est souvent la responsabilité du coordinateur en charge des membres potentiels. Une fois que le visiteur revient ou demande une visite à domicile, son nom peut alors être transmis à un des laïcs qui sera chargé de le visiter. Durant cette visite, il est important de pratiquer une écoute active pour découvrir ce qui l'a motivé à assister au service. Que se passe-t-il dans

la vie de cette personne et comment pouvons-nous lui porter assistance ?
S'agit-il d'un ancien adventiste ou d'un ami ou d'un proche d'un adventiste ?
A t-il déjà assisté à un programme adventiste tel que le plan pour arrêter de fumer, l'atelier sur la vie de famille ou un séminaire sur la Bible ?

- 3. Visiter les membres inactifs.** Quand une personne brise la routine qui consiste à venir régulièrement à l'église sans que ce soit en raison de vacances ou de voyages d'affaires, c'est un « appel au secours » . Elle éprouve de la souffrance et préfère arrêter de venir à l'église. Souvent la source de sa douleur n'est en rien liée à l'église mais ses amis habituels dans la congrégation ne répondent pas à ses besoins. Par exemple, quand un membre d'église passe par un divorce, il est courant que les autres membres d'église s'abstiennent de le contacter car ils « ne savent pas quoi dire » . L'équipe chargée des visites a le devoir d'organiser immédiatement une prise de contact pour écouter, essayer d'identifier la véritable source de la souffrance et aider ces personnes à porter ce fardeau. Si les membres ou non-membres qui ont arrêté de venir à l'église sont visités rapidement (dans les six mois suivant le moment où ils ont arrêté de venir) neuf sur dix retourneront vers l'église.
- 4. Visiter les membres en souffrance.** Les personnes qui sont hospitalisées, celles qui ont une maladie en stade terminal ainsi que leur famille, celles qui sont séparées ou en procédure de divorce, celles qui font face à une grossesse non planifiée, celles qui ont des problèmes avec la loi et leur famille, celles qui doivent mettre un être cher dans une maison de retraite, les parents ayant des enfants handicapés, les personnes endeuillées dont celles ayant subi une fausse couche, celles qui sont isolées à leur domicile ou dans un établissement de santé, celles qui ont perdu leur emploi et les membres qui se débattent avec leur foi en Dieu, méritent toutes une visite de l'église. L'équipe chargée des visites joue un rôle important pour répondre à ce besoin car dans une congrégation typique, à tout moment, pas moins du quart des membres peut tomber dans une de ces catégories et le pasteur, qui s'occupe généralement de plus d'une église, ne peut porter toute cette charge.
- 5. Visite au moment des événements de la vie.** L'église doit participer aux moments de joie et de douleur pour que les membres les considèrent sur le plan spirituel. On demandera à l'équipe chargée des visites de contacter les parents dont les enfants quittent le foyer pour faire des études, les personnes qui se marient, les familles dont un ou plusieurs enfants a reçu un diplôme de fin d'études, les couples qui font l'expérience de la naissance d'un enfant, les personnes sur le point de quitter la ville ou de s'y installer, celles qui prennent leur retraite.
- 6. Contact annuel.** Dans les églises en bonne santé, chaque foyer reçoit une visite au moins une fois dans l'année. Il peut s'agir d'une visite simplement pour écouter leur avis sur le programme de l'église. Ce but ne peut être atteint dans la plupart des congrégations à moins que les laïcs ne s'impliquent dans ce ministère.

Ressources

Pour une liste de ressources conseillées, de téléchargements gratuits et de sites internet, visitez MinistryKits.AdventSource.org

Pour une liste complète de ressources, visitez AdventSource.org, sélectionnez l'onglet Magasin puis choisissez votre ministère.

Vous pouvez joindre *AdventSource* par téléphone au 402.486.8800 pour de plus amples informations ou si vous avez des questions sur le ministère. Pour des articles, des vidéos et des téléchargements gratuits en rapport avec le ministère, visitez AdventSource.org.

Responsabilités dans L'église Locale. Division nord-américaine de l'église adventiste du septième jour. Copyright © 1997, Révisé 2017. Permission to copy for local church use.